



運営休止状態になった特養ホーム「ゆめ」

しかし、説明会後に業者への支払い金の紛失が判明。支払いが滞る中、派遣会社が職員派遣を打ち切り、10月4日には野田前理事長が社長を務める給食業者「株善食」が3施設への食事提供を打ち切り。利用者の生命維持に関わる状態になつたため、市は全面介入を決めた。

利用者は10月23日までに市内の特養ホーム

社会福祉法人が特別養護老人ホームの運営を突然休止し、行政が利用者を緊急転居させるという異常な事態が静岡市で起きた。

突然閉園している。18年10月に野田好史理事長が辞任後、現在も理事長不在という事態が続いている。

人)、「ゆめ」(36人)、「ひかり」(24人)の閉鎖を告げ、利用者・職員・取引業者向け説明会を9月25日に開く旨を説明した。事前の相談はなかつたという。

市の制止を聞かず開かれた説明会は紛糾し、9月27日に職員が市に嘆願書を提出した

などに全員転居し、職員は一部事務職員を除く全員が10月31日付で解雇・退職。3施設は運営休止している。

ライトは10月7日の関係自治体ヒアリングで一軒、3施設の運営継続を表明したが、いまだに具体的な計画を示していない。また、18

「対応したい」と話している。改善命令など適切な指示を下す。

まだ具体的な言語を示していない。また、18年度決算報告書も提出せず、経営難の実態も明らかにしていない。

県で特養ホームを所など16事業を運営している。12年に法人名をライトに改め、本部も移転した。

3特養が運営休止

静岡

はい。担当理事も
不在で話ができない